



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:48

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 28 de Mayo de 2003

### NOTICIAS DE TV

+María Fernanda Flores señaló públicamente que una vez que se concluya las investigaciones y den los resultados procederá a demandar por injurias y calumnias a Alejandro Fiallos. Todo esto son mentiras de Bolaños para cubrir su desesperación y su ineptitud para gobernar. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / 100% Noticias, Bolsa Visión, CDNN)**

+Alejandro Fiallos respondió a la amenaza de demanda por parte de María Fernanda Flores, diciendo que su nombre está limpio, no se avergüenza de salir a la calle, en cambio ella si le debería de dar vergüenza, ya que todo lo que trae puesto no lo compró con su dinero, sino con dinero robado, no tiene moral ni principios para demandarlo, él conoce perfectamente su trayectoria y a su familia. Añadió que espera que ella lo demande. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La diputada María Eugenia Sequeira indicó que la Comisión es la que determinará cuales son las personas que cumplen con los requerimientos de la Ley para ser Magistrados. Los diputados van a dar sus propuestas como cualquier Ley para ser aprobada. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Wilfredo Navarro dijo que están pidiendo se realice la votación para la elección del nuevo Superintendente de Pensiones, ya que la bancada está apoyando al hijo del Dr. Ramiro Sacasa. **(TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN)**

+El diputado Guillermo Osorno se reunió con el Cardenal Obando y Bravo para conversar sobre los beneficios que traerá la Ley de Equidad Fiscal a todos los sectores religiosos. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Cardenal Miguel Obando puntualizó que para la elección de los Magistrados es importante que se escoja a personas que sean rectas y que administren bien la justicia. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Jorge Matamoras explicó que la Comisión lo que hace es que estas personas llenen los requisitos que la Ley dice y agregó que no deja de ser cierto que se necesita la participación de las pláticas de las bancadas PLC y FSLN para la elección de los Magistrados. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El fiscal Julio Centeno anunció que el Ministro de Hacienda les suministro la información dentro del plazo que se había establecido, todo lo que se hizo con el dinero de la venta de ENEL está debidamente sustentando con documentos. **(TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN / 100% Noticias)**

+Herty Lewites indicó que comenzará a multar a todos los que boten basura tanto el que viaje en "camionetona" como el más pobre, siempre que tiren la basura a la calle. **(100% Noticias/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+En una encuesta realizada por este canal, sobre que piensan del Presidente Bolaños en su trabajo de Gobierno, todos los entrevistados respondieron estar en desacuerdo porque no ha cumplido lo que prometió durante la campaña. Prometió empleos y no hay nada de eso. **(Noticias 12, Canal 12)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:48

PAG - 2 -

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: El Pensamiento**

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Carlos Noguera Pastora

Tema: Varios.

Noguera comentó que en el partido los puestos están abiertos a los que se han ido. Con estas actitudes se está reforzando el liberalismo y preparándose con todos los fierros para enfrentar el reto de las elecciones municipales. Consideró que es bueno que don Jaime Cuadra regrese al redil del PLC. Hay que ser respetuoso de las opiniones de los demás y don Jaime y sus otros amigos como Augusto Valle o cualquier otro de la misma bancada que quieran sumarse al esfuerzo de la unidad del liberalismo para que no triunfe el FSLN, es más factible que estar haciendo comentarios irónicos que no llevan a nada.

**Emisora: Corporación**

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Freddy Simón Blandón

Tema: Varios.

El alcalde de Yalí Freddy Blandón, apuntó que la gente del norte tiene un gran sentimiento por el doctor Alemán, porque las obras durante su administración fueron muy evidentes en los municipios y comenzaron a contradecir un tanto al Presidente Bolaños, entre las cosas que se escucharon fueron vivas y voces exigiendo la libertad para Arnoldo Alemán. Agregó que Yalí es un municipio sano, donde a la gente les encanta vivir en armonía y paz, no tenemos capacidad de organizar un atentado de tal magnitud.